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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

1 

令和 5年 5月 30 日 

堀田直孝 2 

1.総合体育館の

運営について 

総合体育館が昨年の 3月に落成し、使用されてきたがこ

れまでの利用状況は如何か。また、問題点等の検証は行

っているのか。 

村長 

教育長 

午前 8時 17 分 

2.銀行ＡＴＭの

設置状況につ

いて 

村長の選挙公約に、「村内に銀行ＡＴＭを設置するため

の協議・検討を行い、住民サービス向上を目指します。」

とあるが、進ちょく状況は。 

村長 
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

2 

令和 5年 5月 30 日 

小城保弘 

1 

 

1.村内集落の公

民館及び外灯

の電気料につ

いて  

① 電気料の助成について 

② ＬＥＤ電灯の交換について 

物価の高騰により電気料も大変な値上がりが続いて

おり、公民館や外灯の電気料が集落内で大きな負担

になっている、という話をある集落の区長さんから

聞いたため、お尋ねしたい。 

 

村長 

午前 9時 34 分    
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

3 

令和 5年 5月 30 日 

髙本孝嗣 3 

1.新所周辺の道

路網の整備に

ついて 

緑ヶ丘地区から県道堂園小森線までの間の道路改良及

び新設計画はないか。 

村長 

2.山西小学校周

辺の道路改良

について 

 

近年学校周辺の住宅が増え、小学校正門前から東方向

への通学路を利用する児童が一段と増えているように

感じている。また学校への児童送迎のための車両も増

えているのが伺える。そこで、学校北側の村道の改良

延伸計画とまた学校南側の村道（旧県道）の拡張計画

はないか。 

村長 

午前 10 時 45 分 

3.住宅用地につ

いて 

近年ＴＳＭＣ建設に伴い、工業団地用地はもちろん住宅

用の用地も近隣町村で大きな話題となっている。県でも

土地不足を打開するため農地転用を促す考えである。当

村において住宅用地の乱開発にならないよう用地の提

供できる個所として地域指定等を行ったらどうか。 

村長 
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件
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受領時刻 

受領 

番号 

4 

令和 5年 5月 30 日 

西口義充 3 

1.マイナンバー

カードトラブ

ルについて 

① 毎日のように報道等で保険証、住民票等のトラブル

が続いているが、当村においては大丈夫なのか。 

② トラブル発生時の対応はどのように手続きをすれば

よいのか。 

村長 

午前 11 時 09 分 

2.村の教育行政

について 

① 今年度も各学校では、新しく赴任された校長をはじ

めとして、学校組織の強化や児童生徒の健康安全

面、学力向上等でご尽力いただいている。現在、村

の教育委員は教育長を含め 5 名で活動しているが、

今年度も教育長から示された村の教育の骨格や「に

しはらっ子教育プラン」等、各学校の教育方針につ

いて教育委員会はどう関わっているのか。 

② 様々な教育委員会の施策の検証や今後の教育施策に

ついて首長部局とどう連携しているのか。 

教育長 
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3.夜間中学校の

開校について 

① 本国で義務教育を終了していない外国籍の方も学ぶ

ところだと理解している。また、西原村でも戦中戦

後の混乱期に義務教育を受けられなかった方々が

おられるのではないかと思う。そのような方々が希

望される場合は、どのような手続きが必要なのか。

費用面も含めて説明を。 

② この夜間学校の制度には、不登校の生徒の受け入れ

も可能であるとの情報もある。そのことに関しては

どうなっているのか。家族に不登校生がいる家庭の

親御さん方には大きな支えになるのではないかと

思うが如何だろうか。 

村長 

教育長 
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5 

令和 5年 5月 30 日 

尾崎幸穂 3 

1.交通の利便性

への取り組み

について 

① 路線バスはこのまま継続させていくのか。 

② 現在の路線バス、福祉タクシー以外に村独自、また

は近隣自治体と連携した交通手段の考えはあるか。 

村長 

2.職員の窓口対

応について 

① 日本語に不慣れな外国人来庁者への対応については

職員個人の裁量に任せるのか、行政が研修等を行う

のか。 

村長 

午前 11 時 55 分 

3.令和 4 年 9 月

18 日の台風に

より生じた総

合体育館の雨

漏り補修につ

いて 

① 台風被害からすでに 8 か月が経とうとしているが、

いまだに修理を行っている話は聞かない。このまま

では避難所としては利用できないのではないか。 

② 国の基準で設計されたものだという話であるが今

後、公共の施設を建てる際に同じ基準で設計して問

題はないか。 

村長 

 




